



## Es un error comparar elección de algunos jueces en Estados Unidos con la iniciativa presidencial: Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, consideró que es un error comparar la elección de algunos jueces de Estados Unidos con la iniciativa presidencial mexicana. Durante su programa Con peras y manzanas, Moreira afirmó que se ha dicho que en Estados Unidos se elegía a algunos jueces, pero no se ha dicho todo, porque el sistema de justicia americano es distinto que el de nosotros, la formación de abogados es distinta y en los juicios penales allá se utiliza el jurado popular y acá no.



[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5348?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5348&authkey=!AOqUi\\_V5hpKrlbg&ithint=video&e=AC3i5Q](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5348?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5348&authkey=!AOqUi_V5hpKrlbg&ithint=video&e=AC3i5Q)